Las Galletas de Ana



Aravaca Febrero 2012

Las Galletas de Ana es un blog dedicado a convertir nuestros acontecimientos especiales en únicos.

Que puede haber más bonito que la cara de un niño (o adulto) cuando ve que la tarta de su cumpleaños está personalizada para él con su actividad o personaje preferido, con su nombre... y que además está riquísima!!!

Poder obsequiar a nuestros invitados con unas galletas por acompañarnos en esos momentos tan importantes para nosotros...

Regalos para nacimientos, bautizos, para los compañeros de clase, etc.... Todo lo que se os pueda ocurrir para engrandecer esos días.

Daros una vuelta por <u>www.lasgalletasdeana.blogspot.com</u> y veréis que cosas os proponemos.

Todos los alumnos, padres, profes y empleados del Colegio Internacional Aravaca tendrán un trato especial.

Esperamos que os guste.

www.lasgalletasdeana.blogspot.com lasgalletasdeana@gmail.com